

LUTTES GAGNANTES DES FACTEURS DU CENTRE DE DISTRIBUTION DU COURRIER DE SAVENAY

Les facteurs du centre courrier de Savenay, qui distribuent sur les communes de Malville, Bouée, Lavau sur Loire, Savenay, Campbon, Quilly, La Chapelle Launay, Prinquiau et Donges, ont déposé 2 préavis de grèves cette année et obtenu satisfaction sur une partie de leurs revendications.

Le 13 juin en grève à 100% et avec le soutien des collègues de Pontchâteau, ils ont obtenu en seulement 24h de grève, qu'une jeune collègue qui était en CDD soit embauchée en CDI.

Du 25 septembre au 1er octobre les facteurs de Savenay étaient de nouveau en grève pour contester une nouvelle organisation qui réduit les effectifs, augmente le nombre d'usagers par tournées, mais surtout qui ne prend pas en compte les nouveaux services que les facteurs doivent mettre en place.

Depuis cet été La Poste veut que les facteurs assurent systématiquement une 2^{de} présentation des lettres recommandées et colis quand les usagers sont absents. Mais le temps de ce double travail n'est pas calculé dans le travail des facteurs. Pour les guichetiers, les recommandés et colis en instance représentent 30% de leur travail. La Poste oppose ses employés en enlevant le travail du guichetier pour le remettre au facteur. Mais c'est surtout pour faire des économies puisqu'il

n'est pas compté dans la charge de travail du facteur et 'La Poste courrier' paye moins d'instance à 'La Poste Guichet' qui est de 1€50 par lettre (Rappelons que nous faisons partie du même groupe La Poste, on voit encore la manipulation des financiers).

Suite à 6 jours de grèves, les facteurs ont obtenu une tournée renfort de plus de 20h par semaine qui est mise en place notamment pour répondre à l'augmentation de travail suite à la 2^{de} présentation des recommandés et colis. Ils ont obtenu également l'embauche en interne d'un facteur et, qu'un apprenti obtienne un CDI en début d'année 2014.

Aline MAILLARD



LA LETTRE VERTE À LA POSTE

Quand vous allez au guichet de La Poste pour acheter des timbres, depuis plusieurs mois les agents vous proposent le timbre vert. La Poste fait sa communication en disant que ce timbre serait plus écologique du fait qu'il est moins rapide (livré en 48h) donc, moins de camions seraient sur la route et il coûterait moins cher aux clients.

Mais en fait, ce timbre est surtout plus économique pour La Poste. En obligeant les guichetiers à le vendre et parfois sans avoir le choix de proposer le timbre rouge qui est plus rapide. La Poste par ce biais supprime des postes de travail dans les centres de tri, surtout les postes de nuit qui n'ont plus lieu d'exister car il y a moins de lettres urgentes à traiter.

Avant il y avait 1 centre de tri du courrier par département, actuellement il en reste 51 et d'ici fin 2015, La Poste veut supprimer encore 15 centres de tri. Dans chaque centre de tri c'est entre 150 et 400 agents et, quand un centre est fermé, son activité est donnée au centre de tri le plus proche mais sans aucun emploi supplémentaire. Les agents sont alors reclassés en tant que facteurs ou partent en retraite sans être remplacés.

La CGT revendique le maintien du timbre rouge qui est garant du J+1 donc du maintien de l'emploi et de la qualité du service postal qu'est en droit de recevoir chaque usager.

Quand vous vous rendez au guichet, exigez le timbre rouge pour vos envois.

Aline MAILLARD